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ゆるキャラの見送り

トークセッションの様子

10 周年を迎えた津なぎさまち

津なぎさまちの管理運営費用は
いくらかかっているの？

津市長　津なぎさまちの管理運営には年間で約
5,500万円の費用がかかっています。これを、
年間の高速船利用者数で割ると一人当たり約
200円で、この200円分を津市が負担している
ということになります。

小嶋代表取締役　需要に合わせた航路を設定して
おり、航路を増やすと約4,000万円の経費がか
かるため、これからも利用しやすいように、経
営の範囲内でしっかり

　と現在のこの航路を守
　っていきたいと考えて
　います。

野俣運輸局長　津なぎさまちは三重県内の利用者
が多くなっています。近年は日本への外国人旅
行客も増えてきていることから、他の公共交通
機関等と連携して、外国人旅行客などをいかに
取り込むか努力が必要です。

津市長　津なぎさまち開港10周年記念フォーラ
ムを開催して、もっと魅力のある津なぎさまち
に、魅力のある航路にしていくための、さまざ
まなヒントを得られました。これからも常に頭
を柔らかくし、いろいろなことを考えながら、
この大切な場所、航路を守っていきたいと思い
ます。
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高速船の利用者をもっと増やすための
提案はありますか？

高速船の昼間の運航時間帯を
１時間に１本にできないの？

これからの津なぎさまちはどのように
発展していきたいと思っていますか？

津なぎさまちをテーマ

にしたみんなの力作

がズラリ！

優秀者の授賞式も

行われました！

高速船に乗船する

みんなでハイ、ポー

ズ！

１日船長に任命

されました！

津なぎさまち開港10周年記念イベント

　津なぎさまちに関してさまざまな立場から活発な議論が繰り広げら
れました。その中から、国土交通省中部運輸局長の野俣光孝さん・津
エアポートライン(株)代表取締役の小嶋光信さん・津市長の３人で行
われたトークセッション「海上アクセスのこれまでとこれから」の中
で挙がった質問の一部を紹介します。

　津なぎさまち開港10周年を記念して、さまざまなイベントが開催されました。


